

Barème de notation en sport (2014-2015) / Grading scale in sport (2014-2015)

Notes/Marks 20	Niveau / Level		
20		Vous avez été ou vous êtes dans la liste des sportifs de haut-niveau de votre pays.	Currently or former high level player in your country.
19			
18			
17			
16		Vous avez été ou vous êtes un joueur de niveau régional de votre pays/ des UAE.	Currently or former player with a regional level.
15			
14		Vous avez un bon niveau mais celui-ci n'a jamais été détecté. Vous avez de l'expérience et plusieurs années de pratique (VAE).	No competition before. Level never detected. You should play in a competition. Students with a very long experience in this sport (VAE)
13			
12		Vous avez acquis les automatismes, règles et tactiques fondamentales. Vous devez pratiquer pour maintenant construire votre expérience et expertise dans l'activité.	You got the basic rules, tactics and reflexes in your sport. You need to continue to develop your experience and expertise.
11			
10			
9			
8			
7		Vous êtes en phase d'apprentissage des automatismes, règles et tactiques.	In a learning process for rules, tactics and reflexes
6			
5			
4		Vous êtes débutant. Votre participation et votre investissement personnel n'est peut-être pas suffisant	You are beginner. You attended sessions but your effort is unsatisfactory.
3			
2			
1			
0			

*Toutes les notes seront sur 20 (Conversions si nécessaires au département des sports)
All your mark will be under 20 points (Conversions at the sports department if necessary)*

*Plus de 3 ans de pratique = VAE validation d'acquis d'expérience
"validation of acquired experience": More than three years of practices.*